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Мы должны получить полную компенсацию за ущерб от
россиян и реинвестировать ее в возобновление работы
украинских заводов – Юрий Рыженков в эфире Sky News

Генеральный директор Группы Метинвест Юрий Рыженков в эфире программы Ian King Live на Sky

News в Великобритании рассказал, как компания помогает Украине защищаться от российских атак. Он

также поделился последними новостями о текущей деятельности предприятий Группы и представил в

эфире стальной браслет «Азовсталь. Символ несокрушимости», совместный проект с президентской

благотворительной платформой UNITED24 по сбору средств для Вооруженных Сил Украины. Участие

Метинвеста в проекте – часть милитарной инициативы Рината Ахметова Стальной Фронт.

- С первых дней полномасштабного вторжения оба наших акционера (Ринат Ахметов и Вадим

Новинский, – ред.) решили, что компания должна поддерживать Вооруженные силы Украины. Помимо

предоставления нашего оборудования для создания линии обороны, мы разработали новые способы

производства бронированной стали, которая сейчас используется в бронежилетах. Мы поставили

украинской армии и территориальной обороне более 150 000 бронежилетов. Мы также разработали

новые стальные мобильные укрытия, которые можно использовать в полевых условиях для обогрева и

защиты военных от обстрелов.

Кроме того, мы закупаем и поставляем армии автомобили, бронетехнику, тепловизоры, рации и т.д.

Большое количество техники и оборудования, необходимые силам обороны Украины в полевых

условиях.

– Большинство людей в Великобритании знают о комбинате «Азовсталь» в Мариуполе, но у вас
есть и другие активы в Украине, в частности в Запорожье. Как они сейчас работают?

- У нас в Украине два металлургических комбината. Один в Запорожье, другой – в Каменском. Они оба

сейчас работают, их мощности загружены примерно на 50-60%. Однако мы можем производить

бронированные плиты, стальные укрытия и т.д.

- А что насчет вашей деятельности за пределами Украины? Как работают ваши активы?

– Они поначалу испытывали некоторые трудности главным образом из-за того, что в работе

рассчитывали на полуфабрикаты «Азовстали». С тех пор мы диверсифицировали источники поставок

полуфабрикатов. Например, здесь, в Великобритании, слябы сейчас поставляет British Steel,

Thyssenkrupp. В Италии – это ADI. Мы нашли разных поставщиков, которые могут обеспечить нам

необходимые объемы.

- Значит, отрасль оказывает значительную поддержку там, где это возможно?



– Здесь мы все в одинаковых условиях. И металлургическая промышленность очень – я не говорю

дружеская, она настолько конкурентна, насколько это возможно. Но когда дело доходит до поддержки, и

мы все коллеги, мы понимаем, как мы можем поддержать друг друга в отрасли.

– Мариуполь остается под российской оккупацией. Насколько сложно разобраться с тем, что там
происходит?

– Мы очень мало знаем о том, что сейчас происходит в Мариуполе. Там еще достаточно много людей, но

они мало что могут сказать о том, что происходит в городе. Насколько я понимаю, электроснабжение

нестабильное, нет воды, отопления, в городе сейчас гуманитарная катастрофа.

– Насколько я понимаю, есть компании, требующие компенсации от российского правительства
через международные суды?

– Абсолютно! Мы уверены, что должны получить полную компенсацию за убытки от россиян и

реинвестировать ее в украинские заводы, чтобы возобновить их работу.

– А тем временем вы выпустили браслеты (вместе с United 24 и другими партнерами, – ред.),
сделанные из стали из последней партии «Азовстали»? Давайте посмотрим.

– Да, так и есть. У меня есть один с собой. Это не реклама. Это браслет с «Азовстали». Он выглядит так.

Там вычеканен украинский герб. Я говорю, что это самая ценная сталь в мире, потому что она из

последней партии «Азовстали». Мы присоединились к президентской инициативе UNITED24 и

ювелирной компании Sova, изготовившей эти браслеты. Итак, ювелиры изготовили браслеты, мы

предоставили сталь, а Новая почта развозила их по Украине. А средства от этого UNITED24 направил в

поддержку Вооруженных сил Украины. Первые партии были проданы, чтобы закупить беспилотники

для армии, и они уже на передовой.

- Так сколько стали, произведенной на «Азовстали» раньше, попало в Великобританию?

– Я уверен, что продукцию «Азовстали» видел любой гражданин Великобритании. Если посмотреть на

здания позади (студии, где происходило интервью – ред.), то все они на 50-60% состоят из стали

«Азовстали», в частности здание Walkie-talkie, здание The Shard – все они содержат сталь «Азовстали».

На самом деле, даже за пределами Великобритании достаточно много людей знают, что такое

«Азовсталь». Это трагедия, что мир узнал об «Азовстали» после ее разрушения, когда завод стал

крепостью. Есть много объектов, сделанных из стали «Азовстали», когда она работала. К примеру,

ворота Панамского канала сделаны из стали «Азовстали», а также большое количество круизных

лайнеров в Средиземном море. Надежное укрытие над Чернобылем – из стали «Азовстали». Этот

комбинат производил продукцию широкого назначения.
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